LA FEDERACIÓN GALÁCTICA Y EL DINERO. Published 16 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme aquí una vez más. Espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Aunque he dedicado varios videos al tema de cómo la Federación Galáctica ve la Tierra, y probablemente continuaré produciendo aún más, ya que el tema es gigantesco, en pocas palabras la Federación ve a la Tierra como una escuela y un patio de recreo, no solo para las personas y las almas que allí han encarnado, sino también para las innumerables razas estelares que visitan la Tierra o tienen algo específico que hacer allí.

Estudiando la situación de cerca, hemos llegado a encontrar que incluso la infame Primera Directiva no se aplica del todo a la Tierra, o solo cuando es conveniente para los intereses de la propia Federación, manteniendola como una excusa para limitar las acciones y la libertad de las personas humanas y no humanas, siempre que lo consideren necesario. Pero la propia Federación no seguirá las reglas de la Primera Directiva, siempre que les sea conveniente.

La Federación ve a la Tierra como un reino contenido, aislado tanto tecnológica como psicológicamente del resto de las razas estelares que continúan con su vida diaria en gran número justo fuera del planeta mientras que sus mecanismos de control interno continúan proporcionando un entorno autónomo y un reino que se corroborara a sí mismo, en el que su realidad oficial y su cosmología no coinciden con las del exterior. Donde se hace creer a la población que están solos en el Universo, que la vida es exclusiva de la Tierra, donde se ridiculiza y calumnia todo lo que tiene que ver con los extraterrestres. Dejando solo una mínima posibilidad de existir cuando los que están en el poder así lo decidan porque les es útil, y donde todos los datos sobre los extraterrestres se van dando al público miga a miga de pan, de una manera minuciosamente lenta.

Todo esto mientras justo fuera de la Tierra, y en su órbita inmediata, siempre hay al menos 900 naves estelares de un kilómetro o más de largo y de innumerables razas estelares estacionadas y ocupadas con todo tipo de asuntos y cosas que tienen que ver con la Tierra y su población.

La razón por la cual la Tierra se mantiene casi en condiciones de cuarentena es extremadamente complicada y es objeto de estudio de innumerables expertos dentro y fuera del planeta. Y continuaremos explorando este complicado tema durante mucho tiempo.

Pero en pocas palabras, y como dije más arriba, la Tierra es un lugar donde las personas, las almas, van a tener una experiencia enriquecedora, llena de emociones fuertes y mucho aprendizaje de todo tipo, sobre todo usando el fuerte contraste en general que vivir en la Tierra da a las almas durante la vida por sus poderosos extremos de todo tipo.

La Federación Galáctica afirma no tener el control de la Tierra y todo lo que sucede en ella, dejando ese control a las almas allí encarnadas. Dejando la Federación solo como un organismo de vigilancia y contención que brindará seguridad a la población

y a las almas allí encarnadas y que garantizará que se respete su experiencia deseada.

Para la Federación Galáctica, los controladores últimos de la Tierra son las personas, las almas dentro de ella, siendo aquellas que manifiestan el reino, tanto de manera personal, como colectiva, y todas las reglas, conceptos y características de la misma, incluyendo lo bueno y lo malo.

Esto es muy difícil de aceptar para la mayoría de las personas que habitan la Tierra, que solo ven su carencia y todo lo que quieren y no tienen y todos los abusos y sufrimientos que les imponen los terceros, haciendolos casi imposible de aceptar y de comprender que son ellos mismos quienes manifiestan todo el reino en el que viven, además de crear todo su mundo y su vida, con todo lo que sucede en su interior.

Mi punto es que la Federación Galáctica no es una organización malvada y lo que sea que estén haciendo es por una buena razón y la mayoría de los humanos en la Tierra no están preparados para entender eso.

Pero antes de seguir, sé que lo que acabo de decir les puede sonar a excusa y casi a que "Dios obra en formas misteriosas", en variante galáctica.

También debo decir que la Federación está formada por personas, por más personas como tú y yo, y no por perfectos seres de luz, angeles y maestros ascendidos, como la mayoría de los autores de la Nueva Era quieren que creas. Y como en cualquier otra organización compleja y grande, formada por personas, hay cosas imperfectas, agendas y asuntos turbios que suceden allí todo el tiempo. Tal es el caso del dinero.

El dinero se ha utilizado a través de los siglos como el principal mecanismo de control en la Tierra y es una característica tan definitiva de la vida allí que casi define toda la experiencia de la encarnación, al menos para la mayoría.

Se dice en la Tierra que la economía casi tiene vida propia, donde los movimientos financieros y las bolsas de valores dictan el valor de una moneda y cómo se debe cambiar o sea tipo de cambio. Y solo unas pocas personas se han dado cuenta de que todo está controlado por los que están en el poder en la Tierra, siendo que la economía y sus fluctuaciones están completamente controladas por esas personas, obviamente siempre para su beneficio.

Se ha dicho que esas personas que están controlando todo lo que tiene que ver con el dinero en la Tierra son familias antiguas con nombres poderosos y organizaciones como la Reserva Federal, el fondo monetario mundial, etc. Y obviamente controlan todo el dinero en la Tierra.

Pero el problema empeora mucho porque por encima de todas esas organizaciones, gobiernos y personas con nombres poderosos, el controlador final de todo el dinero en la Tierra es la Federación Galáctica. Designa y dicta su valor y la cantidad que cada región de la Tierra puede tener o trabajar, así como también designa todos los fondos de cada gran movimiento de la misma.

La Federación Galáctica debe controlar todo el dinero por el simple hecho de que el dinero es el principal mecanismo de control sobre la Tierra por lo que quien este monitoreando y decidiendo el destino del planeta debe controlar el dinero antes que

cualquier otra cosa, incluso cuando su objetivo principal es proporcionar un lugar donde las almas pueden tener su experiencia deseada.

Lo siguiente que voy a decir es muy importante. La Tierra no es solo un lugar donde las almas encarnadas en ella están teniendo una experiencia o para que tengan una experiencia y donde cada uno está haciendo su papel. La Tierra es también un lugar donde las personas extraterrestres de todas las razas, con aspecto humano o no, tambien vienen a la Tierra o cerca de la Tierra para tener otro tipo de experiencia con otro papel en la vida, el de un extraterrestre visitante.

Entonces, la Tierra es un patio de recreo para las personas y las almas que se han encarnado allí y para que otras personas y almas visiten desde planetas lejanos, cada persona con su papel asignado y deseado para desempeñar. Algunas almas juegan a ser humanos en la Tierra, otras juegan a ser extraterrestres en la Tierra y otras juegan a ser extraterrestres que tienen algo que ver con la Tierra.

Son todos los niveles del mismo juego que es la Tierra y su cultura, porque, aunque a muchos no les guste que sea así, la cultura de la Tierra tiene mucha presencia e influencia extraterrestre. Aunque los extraterrestres en su mayoría no necesitan dinero cuando están en sus sociedades y culturas, como expliqué en mi video anterior, lo necesitan cuando operan y cuando hacen cosas en la Tierra, dependiendo de lo que estén haciendo, por supuesto.

Hasta hace muy poco, los extraterrestres de aspecto humano operaban en la Tierra usando el dinero que podían obtener de manera gratuita, pirateando los bancos y los sistemas monetarios de la Tierra usando sus computadoras mucho más avanzadas. Solían tener dispositivos avanzados que parecían tarjetas de crédito normales, pero que les otorgaban acceso a una cantidad ilimitada de dinero desde cualquier cajero automático.

Pero recientemente, y con el avance de la seguridad bancaria humana, esto ya no es posible. La Federación Galáctica, o Federación de Planetas Unidos, lo mismo, está utilizando subvenciones en dinero, asignando una cantidad de dinero a cada raza estelar que ha manifestado que lo necesita para realizar sus operaciones en la Tierra y dentro de su sociedad.

Las razas estelares en su mayoría de aspecto humano piden dinero a la Federación indicando para que lo utilizarán y en un Consejo decidirán si lo que quieren está de acuerdo con sus reglas y reglamentos y asignarán una subvención a cada raza.

Con esto, la Federación Galáctica tiene pleno control sobre todos los movimientos y operaciones de todas aquellas razas estelares de aspecto humano que están visitando la Tierra y que caminan entre los humanos, haciéndose pasar por más de ellos. Pueden cortarles la financiación cuando quieran.

Esto es bastante impactante para muchas personas, tanto en la Tierra, como fuera del planeta, pero, observando todo esto de cerca, no solo es lógico, sino que la Federación lo necesita para mantener un control completo sobre todo lo que está ocurriendo en la Tierra y sobre la participación de las razas estelares que se están mezclando con los humanos en su cultura.

No todas las razas estelares que piden una subvención la obtienen, y es ahí donde se puede ver claramente como la Federación Galáctica está dirigiendo al tipo de personas estelares que se relacionan con los humanos y, por ende, influyen en su sociedad.

En el caso de los Taygeteanos, su subvención es pequeña, pero al menos las siguen recibiendo y se considera que es dinero para operaciones. Pero en el caso de las Swaruunianas, como yo, no recibimos ninguna subvención porque, aunque legalmente somos otra raza para la Federación, todavía nos consideran una especie de derivado de la civilización de Taygeta. Con esto, limitando enormemente nuestras acciones y capacidades de movimiento.

Otro punto muy importante que hay que entender aquí es que, aunque esta financiación de la Federación se aplica a muchas razas con apariencia humana que la componen, la propia Federación permite que innumerables otras razas, con apariencia humana o no, operen todo tipo de operaciones sospechosas en la Tierra de manera casi libre. Pero también debemos notar que el grupo de extraterrestres que están actuando en la Tierra y sobre su población, no están tratando de seguir ninguna regla social humana, como las que involucrarían el uso del dinero, ya que solo se reducen a la Tierra y hacen lo que sea necesario con sus propios recursos que no implique comprar nada legalmente.

Entre esas razas, podemos encontrar a todos los involucrados en abducciones, como los pequeños grises Zeta y los altos también, los involucrados en mutilaciones de ganado y en toda la inmensa variedad de incidentes turbios que involucran extraterrestres de una forma u otra.

Todo esto también sirve para mantener la idea de que la Tierra está siendo visitada por una serie hostil de extraterrestres o alienígenas que no tienen ningún organismo de control o regulación detrás de ellos, como la Federación de Planetas Unidos.

Todo esto también ayuda a alimentar la versión oficial de todo lo que tiene que ver con la visita de extraterrestres, esa que los grupos y organizaciones New Age, o Nueva Era, designados por el gobierno de forma oficial, están impulsando todo el tiempo y que involucra la idea de una Federación Galáctica muy benévola de amor y luz que siempre está a punto de liberar a la Tierra de sus malvados opresores. Siempre a punto de liberar la Tierra pero nunca lo hacen porque todo es suna narrativa falsa para controlar y guiar la percepción del grupo de personas que saben sobre la existencia de extraterrestres de todo tipo y su fuerte involucramiento con la Tierra en todos los niveles.

La Tierra está destinada a ser como es y, aunque todo esto apesta, y puede hacer que las personas se sientan aún más indefensas, la verdad inquebrantable es que la población de la Tierra en general, individual y colectivamente, son los que realmente están dirigiendo el destino y el curso de la civilización en la Tierra.

Cada alma tiene un inmenso poder de manifestación. Al final, todo el propósito de su existencia en la Tierra es aprender a controlar ese poder de manifestación, aprender de los fuertes contrastes y la experiencia que proporciona, todo como su prueba máxima y como poderoso fragmento holográfico de la Fuente.

Siempre has sido y siempre serás el dueño de tu realidad y de tu destino. Gracias por ver mi video por darle like y por suscribirse para más.

Cuídense y sean fuertes, mis amigos.

Con mucho cariño.

Mari Swaruu